

Notre temps est si rongé de bonnes intentions, si désireux de faire le bien qu'il voit le mal partout.
Philippe Muray

n° 10 - 2015

du 2 au 8/03

On ne cesse de me mettre en concurrence avec le FN, or on peut vouloir faire le ménage sans casser la vaisselle

Nicolas Dupont-Aignan, président de Debout la France

Si vous pensez que Taubira n'est pas un tract ambulant pour le FN mis en avant par François Hollande, c'est que vous n'avez pas compris le cynisme des socialistes
Gerald Darmanin, député UMP

Si le FN est dans la République, puisqu'il participe aux élections, c'est tout sauf le parti de la République

François Hollande

Hollande ment tout le temps ; c'est pour ça qu'il est à 20% dans les sondages

Arnaud Montebourg

L'IVG, devenue droit fondamental, est une oeuvre de destruction massive

Luc Ravel, évêque aux armées

Le Tintoret,
Enlèvement du corps de Saint Marc



Ce jour-là

- 2 – 1791 - un décret de l'Assemblée constituante française abolit les corporations au nom de la liberté d'entreprendre.
- 3 – 1861 - le tsar Alexandre II abolit le servage en Russie.
1924 - Moustafa Kémal achève la liquidation de l'héritage ottoman en abolissant le califat. La Turquie devient le premier État officiellement laïc du monde musulman.
- 4 – 1394 – naissance à Porto au Portugal du futur roi Henri le navigateur.
1832 – mort de l'égyptologue Jean-François Champollion à Paris
- 5 – 1917 – mort d'Edouard Drumont dans sa résidence de Moret-sur-Loing.
1953 – décès de Staline à Moscou.
- 6 – 1869 - Dimitri Ivanovitch Mendeleïev, chimiste russe, donne la première version de sa classification périodique des éléments.
- 7 – 1959 – lancement à Colomb-Béchar (Sahara) de la première fusée française, Véronique.
- 8 – 1910 – la première licence de pilotage est accordée à la Française Elise Deroche, dite baronne Raymonde de La Roche.

politique



Ses précédents panneaux n'ayant produit aucun effet à l'entrée du village, le maire de Bretenière, 786 habitants (Côte d'Or), pour inciter les riverains à lever le pied et ne pas dépasser les 30 km/h a fait installer un nouveau panneau, « *il reste encore des enfants à écraser, vous pouvez accélérer* ».

Pour désengorger Calais de ses quelque 2500 migrants, le ministère de l'Intérieur a demandé à différents opérateurs de logement social de chercher des centres d'accueil. L'impuissance publique à l'œuvre.

C'est ainsi que 60 migrants d'Afrique de l'Est ont atterri dans une caserne de gendarmes dans le bourg rural de Pouilly-en-Auxois (Côte d'Or), bourg de 1600 âmes au cœur de la Bourgogne. Une vingtaine de départements seraient concernés par cette « répartition » de migrants. C'est proprement scandaleux et confirme l'impuissance des politiques face à l'immigration et la volonté des socialistes de « bougnouliser » la France.

A trois semaines du vote des départementales, l'avenir est sombre pour la gauche qui souffre de ses divisions. A droite, la montée du Front national laisse augurer des deuxièmes tours croquignolet UMP/FN en raison de la barre des 12,5% pour se qualifier au second tour.

De nombreux duels en prévision donc qui profiteront majoritairement à l'UMP mais qui vont permettre au Front national d'affirmer son implantation dans les départements, ce qui lui faisait défaut jusqu'alors. Par ailleurs, le débat risque d'être tendu dans les départements où l'affrontement sera UMP/PS. Marine Le Pen n'a pas fini de rigoler.

Les sondages, au jour d'aujourd'hui (2/03) donnent les résultats suivants : extrême gauche 1% - Front de gauche 9% - Ecolos 4% - PS 1 % - UDI/UMP 2 % - Front national 33% - autres 6%. Faites vos jeux, la droite arrive en tête avec 60%.

La gauche possède actuellement 61 départements (48 au PS) sur 101 et l'on parle de la perte de plus d'une trentaine d'entre eux. Mais rappelez-vous, sous l'ère du trisomique Chirac, l'intégralité des conseils régionaux étaient passés à gauche !

C'est grâce à **Marine Le Pen** que l'Europe s'est montrée clémente avec la France en lui accordant un sursis financier de deux ans. La montée du Front national trouble les 28 commissaires européens et plus encore les Allemands. C'est un sujet récurrent entre Merkel et Hollandouille.

A travers le think tank « *Nouveaux horizons* » qu'il préside, le député (UMP) et ancien ministre **Frédéric Lefebvre** a lancé une pétition en ligne, sur le site Change.org, baptisée « *SOS pour nos églises* ». Elle devrait franchir le cap des 10 000 signatures. Les communes n'ont plus les moyens de les entretenir. Environ 3000 églises nécessitent des travaux urgents.

Comme quoi on peut se passer des agences de com. L'affiche placardée dans Béziers montrant un flingue avec cette légende : « *Désormais la police a un nouvel ami* », est l'œuvre du maquettiste du journal municipal. Robert Ménard fait confiance aux hommes.

La CGT, premier syndicat à la SNCF, a appelé les cheminots à la grève, mardi 10 mars, pour réaffirmer son hostilité à la réforme ferroviaire engagée depuis le 1^{er} janvier, et menée « à la hussarde », selon le syndicat. Et surtout tester son impact dans ce bastion.

hollandouille

Dimanche 8 mars, Hollande recevra à l'Elysée cent femmes dans le cadre de la journée internationale de la femme. Il y sera question d'égalité professionnelle, de lutte contre les stéréotypes (« *toutes des putes sauf ma mère* ») et de l'accès à l'espace public. Et sur le statut des maîtresses ?

Nombre de visiteurs s'en étonnent, mais Hollande a une opinion très précise des journaux audiovisuels, de ses grands messes télévisuelles du 20h aux bavardages radiophoniques. Le cabinet du président scanne méthodiquement tout ce qui s'écrit, se dit ou se diffuse.

l'Elysée a annoncé, mardi 3 mars, la visite de François Hollande à Cuba, le 11 mai, alors que l'Union européenne (UE) renoue, mercredi à La Havane, le dialogue avec le gouvernement cubain. Ce voyage sera une étape dans une visite de Flanby aux Antilles.

Déclaration de Hollande dans son privé : « *Le combat doit d'abord être mené contre l'extrême droite. La droite, on s'en occupera le moment venu. Mais c'est l'extrême droite qui doit être dénoncée et démontée. C'est elle qui progresse, se banalise, se structure, se diffuse, touche des catégories qui jusqu'à présent étaient prémunies. C'est cette bataille-là qu'il faut engager.* » T'as raison ma poule...

C'est par un coup de téléphone de l'Elysée, le matin du dîner du Crif, que **Rémy Pflimlin**, patron de France Télévisions, a été mis dans l'obligation d'acquiescer le long métrage d'**Alexandre Arcady**, *24 jours*, qui retrace le calvaire d'Ilan Halimi. Pflimlin n'en voulait pas, il n'apprécie pas les méthodes d'Arcady.

Hollande a demandé aux Pdg d'EDF et d'Areva de travailler à un rapprochement et sans aucun licenciement. Des propos qui font échos à ceux d'Emmanuel Macron qui, le premier, a évoqué cette hypothèse. Areva, c'est le plombier, Edf l'ingénieur. Pour ne pas avoir tenu de compte de ça, Areva s'est planté en Finlande avec l'EPR.

On se marre encore ! **Marion Cotillard**, actrice de son état, accompagnait Hollande dans son périple aux Philippines dont le sujet principal était le climat. Et elle a pris la parole. Malheureux, elle a buté sur de nombreux mots dont elle ne comprenait, à l'évidence, pas le sens. Il faut dire que la bafouille avait été rédigée par les crânes d'œuf de Elysée.

gouvernement

Manuel Valls a dévoilé la nouvelle feuille de route 2015-2017 du plan contre la pauvreté engagé depuis deux ans. Il s'agit de la création d'une « *prime d'activité* » qui se substituera au RSA activité et à la prime pour l'emploi (PPE). Sa mise en place est prévue pour janvier 2016. Cela pourrait concerner de 4 à 5 millions d'actifs. Un énième plan qui sera aussi inefficace que les précédents.

Le tiers payant sera bientôt mis en place chez les médecins comme vient de le confirmer Manuel Valls, venu en soutien du ministre de la Santé Marisol Touraine. Or, on sait très bien que les médecins sont largement opposés à cette mesure. L'affaire n'est donc pas close.

A en croire Manuel Valls, il veut des imams formés en France qui parlent français et qui connaissent (ou reconnaissent ?) les valeurs de la République. Moyennant quoi, la France laïque y « *mettra les moyens* ». C'est-à-dire aidera à la construction des mosquées ? Valls a tenu aussi à rappeler cette faribole que la France s'était construite contre la religion !

Le projet de loi sur le droit des étrangers pourrait rejoindre le placard en raison des résultats prévus lors des prochaines élections qui donnent le Front national largement gagnant. Bernard Cazeneuve pourra toujours se prévaloir de sa réforme du droit d'asile.

A trois semaines des élections, la mère Ségolène Royal avait laissé voter un amendement des sénateurs anéantissant la loi Brottes de 2013, interdisant des coupures d'eau, même en cas d'impayé. Réalisant son erreur, elle a décidé de faire marche arrière.

Geneviève Fioraso, secrétaire d'Etat chargée de l'enseignement supérieur et de la recherche a présenté sa démission du gouvernement qu'elle quitte pour raisons de santé. Elle est remplacée par la marocaine Belkacem, indigent ministre de l'Education nationale.

Le gouvernement s'apprête à débloquer une nouvelle enveloppe de 170 M€ en faveur du budget 2015 de l'emploi. Cette enveloppe sera entièrement dédiée aux contrats aidés (d'avenir, d'insertion, de génération, etc.). Autrement dit un cautère sur une jambe de bois.

On sait bien que le traitement social du chômage est une arme bien connue de tous les gouvernements, de droite comme de gauche. Elle répond en urgence à la crise et présente l'immense avantage de faire sortir du nombre des chômeurs les bénéficiaires de ces emplois aidés.

Manuel Valls a réuni vendredi 6/03 un comité interministériel pour soi-disant lutter contre la ghettoïsation des quartiers. Avec comme objectif de mieux répartir la construction de logements sociaux entre villes riches et villes pauvres. Autrement dit, mieux répartir la délinquance.

Enfin, après le cri d'alarme poussé par plusieurs communes défavorisées, les bénéficiaires du droit au logement opposable (Dalo) ne seraient plus installés prioritairement dans les quartiers difficiles. A savoir Neuilly et pas simplement Sarcelles !

Pour la ministre, Marylise Lebranchu, ce qui compte « *c'est qu'ils continuent* [les élus] *d'assurer la solidarité par le biais des allocations pour les plus fragiles ou les personnes âgées.* » Bref, des distributeurs de friandises sociales. Ce gouvernement est proprement irresponsable

institutions

Emmanuel Bonne, conseiller de Hollande pour le Moyen-Orient va être nommé ambassadeur de France au Liban. Il remplacera Patrice Paoli depuis trois ans à Beyrouth. Bonne a déjà été en poste en Iran et en Arabie saoudite.

Le ministère de l'Intérieur vient de fournir un intéressant panorama des futurs candidats aux départementales. Ainsi le Front national se distingue en ne présentant que 9,5% de cadres ou d'enseignants, contre 26% en moyenne. On note en revanche une surreprésentation des ouvriers et employés du privé, 22,6%.

Ce qui démontre une nouvelle fois l'ancrage populaire du Front, ancrage qui fait aujourd'hui cruellement défaut aux autres principales formations politiques, exception du marginal Front de gauche. Paradoxalement, c'est au PS qu'employés et ouvriers sont sous-représentés, 6,5 %.

Selon les calculs du député UMP, Jérôme Chartier, membre de la commission des finances, en trente mois, Hollande a modifié 103 fois les règles fiscales. Les entreprises ont vu leur pression fiscale augmenter de 9,4 milliards € et les contribuables ont assumé une ponction de 80,9 milliards € supplémentaires. C'est ça le socialisme.

Gérard Bapt a été surpris de la réaction des socialistes à la suite de son voyage en Syrie alors qu'il avait informé les conseillers de l'Elysée, de Matignon et du Quai d'Orsay.

Pour le député PS , François Loncle : *« c'est toute la politique du Quai envers la Syrie depuis dix ans qui est une catastrophe. Face à la menace de l'Etat islamique, il va bien falloir revoir nos positions, comme l'ont fait les Américains. »*

Il y a quand même quelque chose de bizarre dans cette République. A quinze jours d'un scrutin départemental reposant sur un projet de loi toujours pas voté et portant sur une nouvelle organisation territoriale de la République, baptisée NOTRE, les 4 108 conseillers départementaux seront élus sans connaître *« de façon certaine leur mission et leurs attributions »*.

Ce que résume Maurice Leroy, député UDI du Loir-et-Cher : *« On est chez les dingues. Comment voulez-vous que les élus fassent leur profession de foi et rédigent leurs journaux de campagne sans savoir quelles sont leurs missions ? »*. Suffit d'avoir la foi !

divers

Jean-Louis Borloo sort de sa léthargie et c'est dans le cadre de l'hôtel Marigny, face à l'Elysée, qu'il a présenté sa fondation pour l'énergie en Afrique, son nouveau dada. Sur l'air de l'Afrique est l'avenir de l'Europe. Ebahis, Claude Bartolone, Gérard Larcher, Anne Hidalgo, Pierre Gattaz ont écouté sagement la parole du marabout old-age. Même Hollande a montré le bout de son nez... c'est dire.

Le but de son bazar : apporter l'électricité partout en Afrique. Hollande a trouvé le temps d'ironiser sur l'œcuménisme politique des invités (tous là, sauf le FN) et la déconcertante facilité avec laquelle Borloo qualifie de *« plaisanterie »* les 50 milliards € à trouver pour sa réalisation. Suffit de racketter les rois-nègres !

Certains candidats à France Télévisions ont fait des découvertes courtelinesques concernant cette maison ; une prime de lunettes (25€) ou des primes d'ordinateur destinés à ceux qui ne maîtrisent pas bien cet outil. Au même titre qu'il est impossible de faire transiter des docs de France 3 sur France 4, les systèmes informatiques étant incompatibles.

Monique Bouygues, 90 ans, la veuve de Francis, a décidé de quitter le conseil d'administration de l'entreprise après vingt-deux années de présence. Elle sera remplacée par Clara Gaymard, la présidente de General Electric France qui boucle l'acquisition d'Alstom dont Bouygues possède 29,4%. Faut dire qu'il en faut de la thune pour faire bouffer huit gosses !

gauche

SOS-Racisme organise une grande bouffe présidée par Pierre Bergé. Au menu, les anciens présidents Harlem Désir, Fodé Sylla, Malek Boutih, Dominique Sopo, Cindy Leoni, Julien Dray mais aussi les ministres Christiane Taubira, Fleur Pellerin et... Jean-Louis Borloo, Fadela Amara, Michel Boujenah, Smaïn, Eric Toledano.

Rien ne va plus chez les écolos désormais partagés en « *deux lignes caricaturales* » selon les termes de Dominique Voynet. Le fossé se creuse entre les partisans d'un retour au gouvernement (Vincent Placé) et les autres, emmenés par Cécile Duflot.

La facture risque d'être sévère pour les écolos lors des départementales, car ils partent en ordre dispersé ayant refusé d'unir leurs forces au PS dans 80% des cantons.

Les experts électoraux du PS ont fait leurs calculs : les départementales seront une catastrophe pour le parti et un triomphe pour l'UMP. « *Les binômes socialistes peuvent être éliminés dans 500, voire 700 canton au soir du premier tour* » estime Christophe Borgel, responsable des fédérations.

On parle beaucoup de remaniement ministériel après les élections du mois de mars. Hollande qui a besoin des écolos serait favorable à leur retour au gouvernement. Il a, dans cette optique, déjà pris langue avec Jean-Vincent Placé, Barbara Pompili et François de Rugy. Qui en rêvent !

Le staff très social-démocrate de Juppé

Alain Juppé compte de nouveaux soutiens : les eurodéputés Alain Lamassoure et Arnaud Danjean ; les sénateurs Fabienne Keller, Christophe Béchu et André Reichardt ; les députés François Cornut-Gentille et Marie-Jo Zimmermann. Tous font partie de la vingtaine de parlementaires qui se réunissent un mardi sur deux pour peaufiner le projet présidentiel du maire de Bordeaux. L'ex-ministre Christine Albanel, la conseillère de Paris Marie-Laure Harel et le cofondateur du think tank La Boîte à idées, Maël de Calan, sont également venus renforcer l'équipe. La garde rapprochée est composée du conseiller Gilles Boyer ; des porte-parole Benoist Apparu et Edouard Philippe, d'Hervé Gaymard, qui pilote le projet, et de Virginie Calmels, adjointe à la mairie de Bordeaux.

Jean-Christophe Cambadélis avait promis de « *mettre les points sur les i* » au bureau national du PS consacré au 49-3. Au final, il l'a fermé pour ne froisser personne et ne tranchant sur rien en parlant de tout. Du Hollande quoi.

droite

Démago. Sarko, fébrile à trois semaines des élections, y va franco. Il a avancé dans *Le Figaro* une proposition : la réduction simultanée des dépenses publiques et des impôts. Chiche !

L'éventuelle forte augmentation du nombre de conseillers départementaux Front national dans le Gard, l'Hérault, la Moselle, la Meuse, la Marne ou encore le Nord pourrait rendre compliqué la constitution d'une majorité de droite.

Le congrès fondateur du nouveau parti destiné à remplacer l'UMP se tiendra le 30 mai prochain. Ce parti aura un nom qui ne sera pas un signe (Zorro ?). Avec le changement de nom, changement de statuts et c'est là qu'on va bien rigoler car la rédactrice n'est autre que Nathalie Kosciusko-machin.

Alain Juppé met en place sa stratégie avec la création, espère-t-il, d'une multitude de comités de soutien. Sur son site, on peut lire qu'il est possible de rejoindre un comité ou de créer un comité avec l'accord du chef. En une dizaine de jours, 400 personnes ont souhaité lancer leur club. Il compte également publier des livres thématiques... en marge du parti, évidemment.

Le cul entre deux chaises, Juppé a modéré son discours mardi 3/03 devant les militants à Montreuil (Seine-Saint-Denis) se gardant bien d'attaquer le Front national afin de ne pas se couper de la base très

droitière du mouvement. Il s'est contenté d'attaquer le gouvernement. Il est pas au bout de ses peines « *droit dans ses chiottes* ».

A l'UMP on appelle ça le télé-crochet. Les proches de Sarko ont été chargés de dénicher des talents « *jeunes, blacks, blancs et beurs* ». Sarko veut renouveler son image ? T'as raison, coco, ce qui reste de l'UMP va voter Front !

Nicolas Sarkozy souhaite rétablir le cumul des mandats et abolir la loi votée en 2014 qui interdira, à partir de 2017, tout cumul entre fonctions exécutives locales et mandat parlementaire. Sarko plaide pour une large présence des hommes de terrain dans les assemblées.

société

Le SAMU social de Paris ne parvient plus à faire face seul : le nombre de chambres nécessaires quotidiennement est passé de 2 000 à 30 000 en dix ans.

Tous les mois, six sous-traitants - agences de tourisme ou centrales hôtelières - se chargent de réserver pour le service d'hébergement d'urgence parisien quelque 15 000 chambres pour les familles ou les célibataires qui appellent à l'aide. Moyennant une baisse des prix obtenue auprès des hôteliers, ces voyageurs réalisent une confortable marge. Et cela dure depuis 2007.

Chaque nuitée leur rapporte 2 euros en moyenne, selon les calculs du SAMU. Soit au minimum 11 millions d'euros par an. Depuis dix ans, l'hébergement d'urgence est devenu un véritable marché pour les hôtels de la région parisienne : les besoins du SAMU représentent en effet 15 % des nuitées franciliennes, toutes étoiles confondues.

Selon un sondage BVA, 74% des Français jugent que les enfants d'aujourd'hui sont en général moins bien élevés qu'à l'époque où ils étaient eux-mêmes enfants. L'âge joue peu, l'opinion des 18-35 ans (71%) est aussi tranchée que celle des plus de 65 ans (76%).

Saisi début 2013 par une obscure association britannique de défense des droits de l'enfant baptisée *Approach*, le Conseil de l'Europe demande à la France d'interdire les fessées, gifles, claques et autre coup de pied au cul. Sauf que ce Conseil n'a rien à voir avec les instances européennes officielles, c'est un bazar paneuropéen versé dans la bondieuserie morale. Un sondage réalisé sur Le Parisien.fr montre que 89,5% des internautes sont... pour la bonne vieille fessée.

La baisse importante des cambriolages et des vols a été constatée en janvier par la police et qui pourrait s'expliquer par la mise en place du plan Vigipirate après les attentats du 7 janvier. La police a en effet constaté « *un peu moins de 117000 atteintes aux biens* » en France métropolitaine.

faits divers

La fessée. Faut-il tarter nos têtards quand ils le méritent ? « *Mon grand-père en a donné à mon père qui m'en a donné et j'en ai donné à mon fils... personne n'est mort. Les Français, y compris le législateur, sont empêtrés dans cette culpabilité généalogique* », avoue une pédiatre. Sauf situation extrême, que chacun se débrouille avec ses têtards.

Des agriculteurs qui bloquaient depuis lundi les entrées du site de Sivens (Tarn) y ont pénétré, mercredi 4 mars, et ont détruit des constructions des opposants au projet de barrage, ont indiqué des protagonistes des deux camps.

Des agriculteurs venus d'autres départements ont épaulé ceux du Tarn et des environs de Gaillac. Ils sont environ 150 à se relayer en tours de garde de manière à ce qu'aucune voiture ne puisse ravitailler les zadistes encerclés.

migration / immigration

Un parachutiste du 3^{ème} Rima de Carcassonne se rendant à bord d'un véhicule banalisé dans la zone technique de Romieu a été agressé par un Maghrébin armé d'un couteau et d'une bombe lacrymogène et hurlant :

« Sale Français, sale soldat ! Sors de ta voiture, tu as vu ce qui est arrivé à Charlie Hebdo et à ces sales flics ! T'inquiète pas, ça va bientôt t'arriver quand on va tous vous baiser... le RPIMA ! » Fort heureusement, cela n'a pas été plus loin. On devrait écouter Poutine : *« Nous irons buter les terroristes jusque dans les chiottes »*.

Pour éviter que la tension ne monte encore à Calais, le ministère de l'Intérieur a donné ordre de convaincre le maximum de migrants à demander l'asile politique en France. 80% viennent d'Erythrée et du Soudan. Et de les reloger dans la France profonde, comme en Bourgogne. Proprement scandaleux.

Et comme la connerie n'est pas limitée, les socialistes ont demandé aux Anglais de déployer des agents à Calais pour convaincre les migrants qu'ils ne sont pas les bienvenus outre-Manche. Bref, la France comme poubelle raciale.

Union européenne. Selon le dernier rapport de Frontex, les entrées clandestines en Europe ont fait un bond de 153%. Du jamais vu avec plus de 230 000 illégaux en un an. Chiffre certainement sous-évalué. Les Etats de l'Union ont signifié 112 362 refus d'entrée au migrants (-13%). Ils ont procédé à 157 324 renvois effectifs de clandestins (-2%).

Les demandes d'asile ont dépassé les 470 000 (+38%) principalement répartis entre l'Allemagne, la Suède et la France. Le nombre de passeurs appréhendés est passé, en douze mois, de 7 137 à 9 376 (+31%). Les passages depuis le Maroc ont doublé et ceux de la Hongrie triplé. Par ailleurs, 140 000 migrants syriens basés en Egypte commencent à affluer.

sciences / écologie

Rocco Sifredi. Le docteur David Veale, Anglais de son état, a mené une étude avec ses collègues sur la taille du pénis. Pour mener à bien cette grande oeuvre d'utilité publique, les médecins britanniques ont utilisé 20 études englobant plus de 15 500 hommes dont le pénis avait été mesuré selon une procédure standardisée par des professionnels de santé.

D'après ces graphiques, la longueur d'un pénis au repos est en moyenne de 9,16 centimètres, et de 13,24 centimètres si on l'étire au repos. En érection, sa longueur moyenne est 13,12 cm. La circonférence du pénis, toujours en moyenne, passe de 9,31 cm au repos à 11,66 cm en érection. Vous voilà rassuré ? Et madame, elle en pense quoi ?

Deux des quatre variantes du virus du sida proviennent de gorilles du sud-ouest du Cameroun annonce une équipe internationale de chercheurs. Les autres viennent de chimpanzés, toujours du Cameroun. Le virus aurait franchi la barrière des espèces lors de chasse, par les morsures d'un singe infecté et par la consommation de viande de brousse.

Etonnant. Chaque année, une moyenne de 22,7 millions de tonnes de poussière et de sable sont arrachés du Sahara pour être déposées sur la forêt amazonienne. Une bénédiction, car ce nuage de poussière contient 22 000 tonnes de phosphore dont la forêt manque cruellement.

Une société française, PAT.SA, a eu l'ingénieuse idée de confier la production de vaccins et d'anticorps à des plantes carnivores. C'est possible en enrichissant le génome de la plante avec le gène humain idoine. De surcroît avec une plante, aucun risque de transmission de virus et autres prions. La société se dit bientôt capable de produire des vaccins contre la grippe ou Ebola.

[En savoir plus](#)

Découverte d'un important site celtique



L'endroit ne paie pas vraiment de mine, en bordure d'un rond-point, à un jet de pierre des tristes préfabriqués de la zone d'activité commerciale de Lavau (Aube). Là pourtant gît une tombe princière du Ve siècle avant notre ère, qui s'annonce comme l'une des plus remarquables de la culture celte de la période dite du Hallstatt (entre 800 et 450 avant J.-C.). Un vaste chaudron de bronze, d'environ un mètre de diamètre, finement ouvragé et dont les quatre anses sont ornées de têtes cornues du dieu grec Acheloos,

forme la pièce principale du matériel exhumé. « *Nous pensons que ce chaudron est de facture probablement étrusque, ou peut-être grecque* », dit l'archéologue Emilie Millet, responsable du mobilier. D'autres objets de prestige, la plupart en provenance du monde méditerranéen, témoignent du pouvoir économique et politique du seigneur celte inhumé là voilà quelque vingt-cinq siècles. Sur le même site, d'autres sépultures plus anciennes ont été mises au jour. Une vingtaine d'urnes funéraires contenant des esquilles et des cendres sont bien plus anciennes et remontent à l'âge du bronze, jusqu'à 1 400 avant J.-C. Toutes ces sépultures ont été réunies dans un même monument au Ve siècle, un vaste tumulus d'une emprise d'environ 7 000 mètres carrés, ceinturé par un fossé et une palissade, érigé au-dessus de la sépulture princière hallstattienne. Un monument de plusieurs mètres d'élévation qui devait, à l'époque, fortement marquer le paysage.

plus d'infos : [ICI](#) et [ICI](#)

économie

L'iniquité de la dotation globale de l'Etat aux collectivités fait consensus. Calculée par habitant, elle varie parfois très fortement et souvent sans raison. Car les dotations ont été empilées au fur et à mesure par l'Etat, pour compenser la suppression des fiscalités locales.

A titre d'exemple, l'Etat verse 501 € par habitants à Lourdes (Hautes-Pyrénées), commune de 14 000 âmes quand Saran (Loiret) ville de même importance ne touche que 112 €. Une différence à 6 millions €.

Trois chantiers ont miné Areva : l'EPR finlandais où Areva qui n'est qu'un forgeron nucléaire a voulu jouer à l'ensemblier, rôle dévolu à EDF, et qui s'est soldé par neuf ans de retard et 4 milliards de pertes sèches ; l'achat d'une mine d'uranium payé six fois son prix par Anne Lauvergeon et enfin le réacteur de recherche Jules Horowitz à Cadarache, opérationnel au mieux en 2020 et dont le budget a déjà doublé.

EDF a déposé une offre ferme pour entrer au capital d'Eurostar à la suite de la décision du gouvernement britannique de sortir du groupe ferroviaire. Sa filiale EDF Invest s'est associée à un fonds souverain singapourien.

Seul 1% des entreprises françaises ont plus de 250 salariés. C'est 2% en Grande-Bretagne et 3% en Allemagne.

L'Etat a réduit sa participation dans Safran et annonce avoir cédé 3,96% du capital du groupe d'aéronautique et de défense, récupérant ainsi un milliard d'euros. L'Etat détient toujours 18,03% du capital.

culture / médias

Emmanuel Hoog, le patron de l'Agence France Presse – AFP – est allé à Canossa pour présenter ses excuses à Martin Bouygues dont l'agence avait annoncé le décès le 28 février dernier.

Vincent Bolloré, patron de Vivendi vient de céder les 20% qu'il détenait dans Numéricable-SFR à Patrick Drahi. Au total, Vivendi devrait recevoir 17 milliards d'euros pour la cession du deuxième opérateur mobile français, auxquels s'ajoutent les 4,1 milliards pour la vente de Maroc Telecom. Une partie de cette somme va atterrir dans la poche des actionnaires.

Surprenante nomination de Serge Lasvignes, 61 ans, énarque, à la tête du Centre Pompidou où il succède à Alain Seban. M. Lasvignes est un haut fonctionnaire, secrétaire général du gouvernement à ce jour et qui n'a aucune accointance particulière avec le petit monde la sous culture actuelle. A part d'être agrégé de Lettres.

Selon certaines rumeurs, l'arrivée de Serge Lasvignes serait le résultat d'un jeu de chaises musicales – il fallait libérer la place de secrétaire général du gouvernement. En fait, on assisterait à un partage naturel des rôles entre la gestion du Centre (musée, bibliothèque, Ircam) et la direction du musée dont Bernard Blistène est le patron et sur les pompes duquel marchait Seban.

Claude Bartolone, président de l'Assemblée nationale aimerait bien qu'une femme prenne la tête de la Chaîne parlementaire dont le poste sera renouvelé le 8 juin. Des noms circulent : Ghislaine Ottenheimer (*Challenges*), Marie-Eve Malouines (*France Info*) et Christine Kelly membre du CSA.

Année après année, le groupe *Figaro* de Serge Dassault peaufine un modèle où les déficits du navire amiral, le quotidien papier, sont comblés par les activités annexes, notamment le Web. Toutes activités confondues, le Web pèse un quart (26%) de l'activité totale du Groupe Figaro.

La banque Oddo&Cie a été mandatée par Otium Capital pour trouver un nouvel investisseur à *Gault&Millau* (presse et édition). L'actionnaire actuel souhaite développer le journal sur les plans numérique et international.

europe

RUSSIE. Boris Nemtsov, homme politique russe, a été assassiné vendredi 27/02 soir au centre de Moscou, ont rapporté les médias russes. « *On lui a tiré quatre coups de feu dans le dos, causant sa mort* », a déclaré une porte-parole du ministère russe de l'Intérieur, Elena Alexeïeva, à la chaîne de télévision Rossia 24.

Le porte-parole du Comité d'enquête de Russie (CER) Vladimir Markine, n'exclut pas que ce meurtre peut être une provocation visant à déstabiliser la situation politique en Russie. Rappelons que Boris Nemtsov avait été vice-premier ministre sous le régime crapuleux d'Eltsine. Après l'arrivée au pouvoir de Vladimir Poutine en 2000, il était devenu l'un des principaux opposants au nouveau chef de l'Etat.

Or, Vladimir Poutine figure de nouveau en tête des personnalités politiques et publiques russe auxquels les citoyens de Russie font le plus confiance. Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, figure lui aussi parmi les leaders.

A en croire Edouard Limonov, autre opposant à Poutine : « *Nemtsov, l'ex-vice-président des années 1990, est vu comme un responsable de l'appauvrissement du peuple.* » On voit assez mal l'intérêt de Vladimir Poutine, d'éliminer un tel zozo.

Selon un site francophone, Boris Nemtsov est né à Sotchi dans une famille juive non pratiquante. Par cette filiation, il est le petit neveu de Yakov Sverdlov (1885-1919) accusé d'avoir donné l'ordre de l'assassinat du tsar Nicolas II et de la famille impériale en 1918.

GRÈCE. Le gouvernement grec a demandé à Moscou de lever son embargo sur l'importation de denrées alimentaires et de lui permettre de livrer des oranges, des fraises et des pêches, annoncent dimanche les médias grecs. L'embargo russe a fait chuter de 40% les exportations de fruits et de légumes grecs en Russie.

ITALIE. Mattéo Salvini, 41 ans, a redonné des couleurs à la Ligue du Nord entachée par les années Bossi. La Ligue est aujourd'hui créditée de 15% des intentions de vote, au coude à coude avec Forza Italia de Berlusconi. La Ligue a reçu le soutien de CasaPound et des sympathisants italiens d'Aube Dorée (Grec) ainsi que de Marine Le Pen. Programme : contre l'Europe et l'immigration.

Mais la cible privilégiée de Mattéo Salvini est naturellement Matteo Renzi, traité de « *marionnette* » entre les mains de Bruxelles. Et ce n'est pas par hasard qu'une affiche, à la manifestation de la Ligue, proclamait : « *Berlusconi est politiquement mort, on est mieux sans lui.* »

ALLEMAGNE. A Dresde, un camp de réfugiés a été attaqué par une centaine de militants d'extrême droite au cri de « *les étrangers dehors* ». Ils venaient de participer, avec 6 000 autres personnes, à une réunion du mouvement Pediga. Selon un sondage récent, 61% des Allemands sont opposés à l'immigration des pays hors UE. Et la situation ne fait que s'aggraver.

Angela Merkel a lâché le morceau au détour d'une phrase à Bruxelles sur un secret bien gardé – enfin presque : « *Il y a une relation entre les sanctions existantes et la mise en œuvre des accords de Minsk, jusqu'à la restitution à l'Ukraine de l'accès à sa frontière avec la Russie.* » Merkel ne faisait que reproduire les propos tenus avec Barack Obama.

Ce qui veut dire qu'il n'y aura pas de levée des sanctions imposées depuis un an à la Russie aussi longtemps que les rebelles des régions de Donetsk et Louhansk garderont avec les troupes russes la possibilité de circuler librement.

international

AUSTRALIE. Après s'y être longtemps refusé, lui préférant le très polluant charbon, l'Australie ouvre le débat sur le nucléaire et l'acquisition de centrales. Choix d'autant plus aisé, si cela devait avoir lieu, que le pays est l'un des trois plus gros producteurs d'uranium au monde (31% des réserves connues).

ETATS-UNIS. Le plus américain des premiers ministres israéliens, Benyamin Nétanyahou, aura réussi la performance de briser le consensus bipartisan qui prévaut à Washington lorsqu'il s'agit d'Israël.

En choisissant de porter devant le Congrès à Washington, mardi 3 mars, son différend avec Barack Obama sur les tractations à propos du programme nucléaire iranien, M. Nétanyahou a transformé la relation spéciale entre Israël et les Etats-Unis en jeu à somme nulle.

Outre le président du Sénat, le vice-président Joe Biden, opportunément parti au Guatemala, un quart des élus démocrates de la Chambre avaient décidé de boycotter le discours de M. Nétanyahou pour protester contre son indécatesse envers M. Obama.

Sites à consulter

[TVLibertés](#)

[Excellent site russe en français](#)

[Dettes : le déficit français face à la commission](#)

[Soixante-huitards et autres : mince... mon père avait tort ...](#)

[L'inquiétant fiasco d'Areva](#)

[Les dépenses de nos départements](#)

[Les désordres mondiaux vus par Fédorovski et Colosimo](#)

[Un nouveau bobard : l'islamo-fascisme](#)

[Des documents sur vigilance Hallal](#)

[La pollution des mers](#)

[Approche de la vérité dans la vente d'Alstom](#)

[Internet, des failles dans le système](#)

[Le témoignage de Paul Racine, ancien secrétaire du maréchal Pétain](#)

[Je suis un occupant russe](#)

voir la vidéo

Le coin des lecteurs et des curieux

Dictionnaire amoureux de la Méditerranée, par Richard Millet, Plon, 800 p., 25 €
On est tous des enfants de la Méditerranée.

Solitude du témoin, par Richard Millet, Ed. Léo Cheer, 180 p. 17 €

Sortie le 18 mars

Bêtise souveraine, perte des valeurs, politiquement correct, doxa littéraire, sous-culture, déchéance de l'esprit critique : voilà quelques-unes des formes que prend la guerre en cours, aux yeux de l'écrivain dans un monde où règne l'insignifiance. En un peu plus d'un siècle, cette République et son petit personnel n'auront cessé d'abrutir et d'acculturer ce qui fut un grand peuple.

Populisme, les demeurés de l'histoire, par Chantal Delsol, Ed. du Rocher, 272 p., 17,90 €

« Je maintiens que le populisme est autre chose que la démagogie. Le démagogue flatte les désirs populaires qui vont contre l'intérêt général (par exemple les citoyens qui ne veulent pas payer des impôts ou partir à la guerre). Tandis que le populiste flatte les enracinements de proximité (le souverainisme contre l'Europe, par exemple). C'est très différent: on peut accuser les démagogues de flatter les égoïsmes mais ceux qui sont dits populistes s'adressent à des opinions, que l'on traite en égoïsme pour mieux les discréditer. Ce n'est pas de l'égoïsme que d'être souverainiste: c'est une opinion. »

[Chantal Delsol au Figaro](#)

On va dans le mur, par Agnès Verdier-Molinié, Albin Michel, 272 p., 19 €

Description sans concession par la patronne de l'Ifrap (Fondation pour la recherche sur les administrations) de tout ce qui handicape la France aujourd'hui : poids des impôts, foisonnement inutile des normes, fonctionnaires trop nombreux et, c'est un euphémisme, des administrations gloutonnes et qui sont de moins en moins au service des citoyens. Un réquisitoire accablant. Bon, et maintenant, on fait quoi, chef ?

[voir aussi Ifrap](#)

Vu de ma fenêtre Par Denis Tillinac



PATRICK UFFRÈ

Pauvres indigènes

La sollicitude entourant les “minorités” n’a d’égale que la condescendance visant les “Français de souche” !

Les “Français de souche” existent donc puisque Hollande a daigné les évoquer publiquement. Certes pas pour les encenser, ce serait trop d’honneur. Il ne les a cités qu’en creux, en négatif, pour dédouaner une communauté musulmane suspectée d’antisémitisme récurrent mais sanctuarisée par le tabou sur l’“islamophobie”.

En France, toutes les “minorités” sont sanctuarisées, qu’elles soient ethniques, confessionnelles ou culturelles. Toutes récriminent à ciel ouvert et toutes ont guichets ouverts dans les bureaux du compassionnel, “multiculturalisme” oblige. On finirait par croire que la France n’est qu’un patchwork de minorités, les Maghrébins, les Subsahéliens, les Arméniens, les Comoriens, les Roms, les Turcs, les Chinois. J’en oublie.

On finirait par croire que le natif est une espèce anachronique, vouée à la disparition comme le curé de village ou le garde champêtre. Français natif je suis, de père et de mère. Qu’y puis-je si mon capital génétique ne s’est guère expatrié hors les plains et les déliés du Massif central ? On ne choisit pas son héritage. Je revendique le mien avec gratitude, ma famille a acquitté les droits de succession en 1914-1918, pas question de m’excuser d’être du cru et non d’ailleurs.

Nous sommes très nombreux, nous les Français de souche bourguignonne, gasconne, berrichonne, picarde, provençale, normande, languedocienne, champenoise, corse, cévenole, saintongeaise, savoyarde, limousine, beauveronne, lorraine, aquitaine, tourangelle, franc-comtoise, béarnaise,

artoise, bretonne, vendéenne, flamande, alsacienne. J’en oublie.

Nous sommes nombreux à affluer dans les cimetières, les matins blêmes de la Toussaint, pour honorer la mémoire de nos ancêtres en sabots qui patiemment et sans plaindre leur peine ont fertilisé les terroirs de la douce France. Leur foi a érigé en outre ces clochers qui

on respectait notre indigénat. Tel n’est pas le cas.

On en a un peu marre d’être caricaturés en “franchouillards” obtus, en “petits Blancs” xénophobes. En “sous-chiens” rances ou moisissés. En “beaufs” rétractés sur leur lopin avec béret et baguette. L’air de rien, nous représentons tout de même la grosse majorité de la population française. Nous ? Les “Hexagonaux” de base, augmentés bien sûr des rejetons de tel aïeul venu d’Italie, de Pologne, d’Espagne, du Portugal. Augmentés bien évidemment d’une communauté juive francisée de longue date. Augmentés par décret de l’histoire de nos compatriotes ultramarins.



JEAN-CHRISTOPHE L'ESPANOU/AFAP

Pour François Hollande, l’“Hexagonal” de base est-il devenu anachronique ?

pointent de partout et profilent notre paysage intérieur. Ça fait partie de l’héritage.

Nombreux nous sommes, les autochtones de la Gaule romanisée, puis christianisée, surgeons tardifs de l’antique ruralité, bourlingueurs à l’occasion mais sédentarisés depuis belle lurette. On nous ignore parce que nous sommes fondus dans le décor et ne clamons pas notre “identité” sur les toits, elle va sans dire. Elle irait encore mieux si

Ce constat ne vise aucunement à discriminer des citoyens français dont les ancêtres peuvent ne pas être les nôtres. À eux de s’enraciner s’ils le désirent. À nous de pérenniser la haute mémoire de la France. Elle colle à nos basques ; chacun de nous, si modeste soit-il, se sait dépositaire en son for intime d’un patrimoine enfanté par quinze siècles d’histoire-géo.

L’“identité” de la France, nous la connaissons par cœur, c’est le cas de le dire. Nous l’incarbons au jour le jour par toutes les fibres de notre sensibilité, de notre sociabilité. L’envie nous surprend parfois de nous constituer en groupe de pression, pour expliquer aux technos et aux intellos avec quoi elle rime. Pour leur signifier que nous existons. Sans arrogance mais sans culpabilité. Tout irait moins mal s’ils cessaient de nous prendre de haut. Car qui endure trop de mépris finit par se cuirasser, et nous n’avons aucune envie d’en arriver là. ●